
Протокол Заседания Руководящего Комитета PEM PAL 
Загреб, Хорватия; 26 января 2011 

 
 
1. Присутствовали:  
Саломея Штайб, SECO (Председатель); Елена Никулина, Всемирный Банк; Динна Обри, 
Фасилитатор Сообщества (ФС); Джуп Вролик, ОЭСР SIGMA; Юдит Хоффманн,  GIZ; Регина 
Бернард, GIZ; Максим Ермолович, Председатель ПС по Бюджету; Владислав Карадзич, 
Заместитель Председателя ПС по Бюджету; Томислав Мичетич, Председатель ПС по 
Внутреннему Аудиту; Албана Гинопулли, Заместитель Председателя ПС по Внутреннему 
Аудиту; Мариус Коэн, Всемирный Банк; Анила Цили, Председатель ПС по Казначейству; 
Ион Чицу, Координатор ПС по казначейству, Министерство Финансов Молдовы; Тина 
Загар, Наташа  Змрзляк, Бояна Чрнадак и Сенка Мавер, ЦОП - Секретариат PEM PAL. 
Отсутствовали: Члены российской делегации (Алексей Лавров и Андрей Бокарев) 
 
2. Утверждение Председателя Руководящего Комитета 
Елена Никулина предложила переизбрать Саломею Штайб, SECO, еще на один год. 
 
2.1. Заключение:  
(i) Все члены поддержали данное предложение. Саломея Штайб была избрана 

Председателем РК на 2011 год. Она поблагодарила за доверие и упомянула, что с 
нетерпением ждала продолжения совместной работы c PEM PAL и РК. 

 
3. Членство в Управляющем Комитете. 
 
Председатель тепло поприветствовал нового члена от ОЭСР Sigma, Джупа Вролика. В 
2010 году ОЭСР Sigma уже внесли свой вклад в деятельность PEM PAL (особенно ПС по 
ВА) и в будущем также планируют оказывать содействие. ОЭСР Sigma предложили 
выделить дополнительное время для обсуждения возможности учреждения 4-ого ПС – 
по Внешнему Аудиту. 
 
3.1  Заключение 
(i)  Будут продолжены обсуждения, касающиеся 4-го ПС. Этот вопрос будет поднят на 

повестке встречи РК в июне, в ходе которой будет обсуждаться стратегическая 
направленность PEM PAL. 

(ii)  Заявление DFID о выходе из РК было принято к сведению. В свою очередь РК 
выразил благодарность за ценный вклад. 

(iii) GIZ продолжит членство в РК. 
(iv) Прозвучала убедительная просьба к членам РК делегировать своих 

представителей с соответствующими инструкциями по повестке дня в случае, 
если они не могут принять участия в собраниях. 

 
4. Обновленный бюджет и план действий Практикующего Сообщества по 
Бюджету. 
Председатель ПС по Бюджету Максим Ермолович представил отчет, касающийся плана 
действий и бюджета соответствующего ПС. Были определены приоритеты на 
ближайшие два года. Планируется проведение встречи в Минске, Беларусь, которая 
затронет тему «Капитальные вложения». Перевод «зеленой книги» был включен в 
бюджет. 
 
4.1 Заключение 
(i) РК утвердил бюджет и план действий ПС по Бюджету на 2011 год. Было также 

решено, что в случае значительных изменений в бюджете, запрос на утверждение 
будет отправлен по электронной почте. 



 
5. Оценка PEM PAL. 
Елена Никитина представила отчет, затрагивающий Положения об обязанностях (ToR) 
для проведения оценки. ВБ подготовит Положения в соответствии с Поожениями за 2008 
год. В дополнение к оценке программы также должна быть предоставлена оценка 
работы Секретариата. 
В интересах проведения качественной и консистентной оценки ВБ обратиться к услугам 
того же специалиста (по возможности) и той же компании, что и в прошлый раз. 
 
5.1  Заключение: 
(i) Елена Никулина подготовит черновые варианты Положений и распространит 

копии среди членов РК не позднее, чем до конца февраля 2011 года. В течение 
последующих двух недель члены РК будут иметь возможность оставить свои 
комментарии (до середины марта), после чего, чтобы незамедлительно начать 
набор специалистов, Положения будут считаться утвержденными. 

 
6. Прочее 
 
6.1  Виртуальная библиотека 

Веб-страница PEM PAL была заново оформлена таким образом, чтобы обеспечить 
загрузку документации (то есть, виртуальную библиотеку). 

 
(i) Отчет Секретариата будет готов для ознакомления к 3-ей недели февраля 2011 

года. 
 
(ii) План выполнения работы ФС Динны Олбри будет готов для ознакомления в июне. 
(iii) Было отмечено, что Болгария, Хорватия, Македония, Румыния и Турция являются 

полноправными членами PEM PAL и эта информация должна быть 
общедоступной на веб-странице PEM PAL. 

 
6.2  Следующая встреча лидерской группы. 

Члены всех трех Исполнительных комитетов и ФС высказали пожелание провести 
общую встречу Лидерской группы для укрепления взаимосвязей между ПС. 
Предлагаемое место и время встречи – Швейцария, вторая половина июня. 
Встреча может быть совмещена с собранием РК. 

 
6.3  Следующая встреча РК 

Следующая встреча РК будет проводиться посредством VC. Предлагаемые даты: 5-
ого, 6-ого и 7-ого апреля 2011 года. Секретариат проведет опрос, касающийся дат 
с помощью Doodle. Конечный срок для ответа - 10-ое февраля 2011 года. 

 
6.4  Заключение: 
(i) Перед активацией, проект «Виртуальная библиотека» должен быть правильно 

структуризирован. Выбор документации будет проводиться Секретариатом и ФС. 
Этот вопрос будет поднят на повестке следующей встречи РК. 

(ii) Саломея Штайб проведет консультации с SECO и проинформирует членов РК о 
возможностях проведения следующих собраний лидерской группы и РК в 
Швейцарии. 

 
  
 

 


